



Le 15 février 2016
A la Direction des écoles catholiques

Madame la Directrice,
Monsieur le Directeur,

OBJET : 4^{ème} affiche de pastorale 2015-2016

Cette 4^{ème} affiche oriente le regard vers le futur. Quel sera l'avenir pour chacun de nos jeunes et pour notre monde ?

Les oiseaux de mauvais augure ne manquent pas. On les entend parfois dans les écoles :
« Ah ! Tu verras plus tard, quand tu devras te débrouiller dans la vie ! Tu ne rigoleras plus ! Quand tu sauras ce que signifie gagner sa vie ! Et tu rêves de faire des études supérieures ?! N'y pense pas ! » Ou : « Notre monde court à la catastrophe. »

Les jeunes regardent et écoutent leurs aînés, leurs parents, leurs professeurs et ce qu'ils disent d'eux et de la vie pour essayer d'entrevoir vers où ils pourront diriger la leur.
« Un amour qui dure, est-ce possible ? » ; « Travailler, est-ce toujours la galère ? » ; « Faire confiance à « la politique » ? Jamais » ; « De toute façon, je ne me fais pas trop d'illusions. Je rêve de me tailler. Peut-être qu'ailleurs, la vie sera plus belle ou aura plus de sens... »

Mais il y a des messagers d'espérance:

« Plus est en toi » dit le slogan choisi par l'équipe éducative de telle école. Ailleurs, un professeur entonne avec sa classe cette belle chanson de Noah pour lui redonner du courage et de l'enthousiasme. « Ose, redonne à ta vie sa vraie valeur, redonne à ce monde toutes ses couleurs. »

« Je suis sûr que tu peux y arriver. » ; « Lève-toi et marche » dit Jésus au paralytique (Jn 5,8) ; « Va vers toi » dit Dieu à Abram, et il se met en route. (Gn 12).

Alors les regards s'illuminent, la confiance revient, des perspectives d'avenir se dessinent, les rêves sont à nouveau possibles, on puise des ressources enfouies, on se donne du courage mutuellement et on y va.

Appelons les enfants et les jeunes à se dépasser. Permettons leur de découvrir le bonheur de réussir même ce qu'ils n'imaginaient pas possible pour eux. Ils vivront au-devant d'eux-mêmes, allant vers leur avenir où le champ des possibles s'élargira de jour en jour. Notre monde a besoin de chacun d'eux.

Veuillez agréer, Madame la directrice, Monsieur le Directeur, l'expression de mes salutations respectueuses.

Pour la CIPS

Myriam Gesché

Commission Interdiocésaine de Pastorale Scolaire (CIPS)

Secrétariat Général de l'Enseignement Catholique en Communautés française et germanophone asbl
Avenue E. Mounier 100 - 1200 Bruxelles - Tél: 02 256 70 11 - Fax: 02 256 70 12 – segec@segec.be